

Témoignages de consommateurs

Mauvaise expérience sous TAZZ

Par [assya](#) Posté le 10/11/2024 à 16:05

salut tout le monde ! je m'appelle Assya et je vais vous parler de certains risques qu'engendre la prise de mdma sous forme de comprimé qui du pour moi mes dernières fois.

J'étais assez jeune mais déjà renseigné et je n'étais pas à mes premières prises.

J'en prenais assez jusqu'à finir par en prendre toute seule dans ma chambre, chose que je déconseille totalement. Soyez entouré de bonne personne si vous souhaitez prendre une (petite) prise essayez de vous limitez le plus possible pour ne pas avoir à faire face à de grosses doses qui vous laisserons dans un sale état. Only precaution.

Donc j'étais dans ma chambre puis j'en ai pris 1 j'ai vomi, j'en ai repris deux histoire de me « remettre bien» ce qui « fonctionnait» pour le moment. Je m'endors en pleine monté puis viens le moment de me lever pour boire de l'eau, je n'y arrive pas. Je me lève je ne tiens plus debout et je suis toute étourdie je ne voyais plus rien et j'avais les yeux ouverts, je vais dans la cuisine tant bien que mal je tombe et je me retrouve à parler toute seule dans la cuisine j'disais comme si je parlais à ma mère « je ne veux pas rentrer chez moi laissez moi toute seule » et j'étais parterre entrain de dire ça. Ça a durer 3 longs jours où je ne pouvais plus faire mes 10km quotidiens je ne pouvais plus marcher ni rien je dormais seulement, pour vous dire, j'étais tellement mal que quand j'ai essayé d'aller fumer un joint chose que je fais tout les jours j'ai fini par vomir juste avant de sortir de mon bâtiment alors je suis remonter aussi tôt et essayé de me nourrir tant bien que mal sans avoir fumer chose que je n'ai pas réussi non plus. Je me sentais vide et frêle sûrement déshydratée et le corps qui tenait plus.

faites vraiment super attention parce que même si dans ta tête tu penses que c'est qu'une petite quantité ou autre tu peux avoir des effets réversibles ou non qui sont très très dangereux! je souhaite à personne d'essayer de s'endormir en priant pour se réveiller dans le lendemain. prenez soin de vous réfléchissez bien aux risque que ça à prenez entouré buvez bien de l'eau et manger bien pour ne manquer de rien, n'en prenez pas si ça va pas bisous à vous